
◇ 2009年12月８日 第932回例会(第931号) ◇

■ 出 席 報 告 ■ 榎 谷 委員長

【12月１日】
在籍会員 44名（内出席規定適用免除者 9名）
出席会員 34名（内出席規定適用免除者 5名）

ホームクラブ出席率 85.00％

11月10日のＭＵを含む出席率 97.62％

ロータリーとは、他人に対する思いやりと、他人のためにつくすことである。

本日の例会

今週の歌 「 日も風も星も 」

「 年 次 総 会 」

次回例会のお知らせ(12月15日)

卓 話 「 私 の 職 業 ③ 」

～会員交流のためのスピーチ～

今村、加藤、栢本、木元、金馬 各会員

前回〔12月１日〕例会記録

■ 来 客 ■
永 田 昌 範 君（吹 田 西）
林 白 さん（米山奨学生）

会長の時間 渡 辺 会 長
皆様、こんにちは。
早いもので今日から師走にはいりました。そして

12月は家族月間となっております。
ロータリー家族とは、ロータリアン、その配偶者

と家族、元会員、ローターアクター、インターアク
ター、青少年交換学生、財団国際親善奨学生、米山
奨学生、ＯＢ会メンバー、学友会会員等ロータリー
に関連した全ての人々が含まれます。
例年でしたら、この12月にはクリスマス家族会が

ある訳ですが、今年度は20周年記念式典を２月に行
いますので、冬の家族会は取り止めさせて頂いてお
りますが、２月の記念式典には、多数のご家族の方
々に出席をして頂きたいと思います。会員の皆様宜

しくお願いします。

幹事報告 西 本 幹 事
◎2009年12月のロータリーレートは、１ドル＝90円。
◎当クラブでは、年賀状のやり取りはしないことが
慣例となっておりますので、よろしくお願い致し
ます。
◎すでに案内のとおり、12月12日(土)、関西大学Ｒ
ＡＣ認証状伝達式には、全会員に出席を要請して
おりますが、準備の都合上、やむを得ず欠席され
る方は西本までお申し出て下さい。
◎2009～10年度ＧＳＥチーム(テキサス州オースチ
ン)受け入れ担当者会議の案内
日時：12月11日(金) 18：00～
場所：ホテル阪急エキスポパーク

本館３階「もず・はと」の間
議題：各クラブの役割分担の決定
金馬奉仕活動委員長よろしくお願いします。

◎11月27日(金)12：00～13：00 第２回関西大学Ｒ
ＡＣ例会が行われました。西上会員、西本が出席
しました。「ローターラクトの歌」の練習を行い
ました。
◎例会終了後、20周年実行委員会を行います。



ローターラクトの歌
作詞・作曲 矢 野 一 郎

(東京ＲＣ)

ピアノ伴奏編曲 服 部 正
(東京銀座ＲＣ)

世界は広し われらは若し
いのちの限り 誇りに生きん
熱き血潮を 誠と愛に
そそぎつくして 悔あるべきや
ローターラクト
ローターラクト
われら若人
ローターラクト
ローターラクト
若さ燃ゆるよ

ニコニコ箱

芳 賀 会 員 卓話よろしく。誕生祝有難う。
橋 本 会 員 連続欠席のお詫び申し上げます。
西 山 会 員 例会欠席のお詫びを申し上げます。
寺 井 会 員 母の告別式ではお世話になり有難
うございました。母の供養に…。
本日分 48,000円
累 計 630,000円

12月お誕生日

５日 田 畑 勉 会 員
12日 成 松 重 人 会 員
20日 渡 辺 忠 雄 会 員
27日 和 田 貞 雄 会 員

12月ご夫人お誕生日

２日 西 上 三紀子 様
20日 寺 井 たか子 様
21日 榎 谷 艶 子 様

12月結婚記念日

17日 西 村 義 博 会 員
21日 赤 尾 進 会 員

卓 話

「20年を振返って」

芳 賀 洋 会 員
我がクラブの20年の歴史を振返ると、やはり設立

当時のことが印象にあります。
アーキヤマデ故山出会長のリーダーシップと吹田

西ＲＣの幹部の皆様のお力添えで、吹田江坂ＲＣが、
'90年２月に40名でスタートしました。
その当時、御堂筋線江坂駅改札口は、大同生命横

の北出口１ケ所だけで大変不便でした。
山出氏は南出口を作るべく、吹田西ＲＣのメン

バー中心に、江坂周辺の企業の協議会を結成され、
熱心な働きかけで、ついに南改札口を実現されまし
た。
丁度吹田西ＲＣの10周年事業として、協議会のメ

ンバーを含めて新クラブの設立をお考えになりまし
た。
私自身も渋っていたのですが、山出氏の熱意に負

けて入会しました。吉澤会長、長澤幹事、米谷会長
エレクト、芳賀副会長と、山出氏のご指名でのスター
トでした。
発足時は、不勉強で何もわからず、若さと元気で

突っ走っていた感があります。

３年目の私の会長の頃は、会員50名となりました
が、これといった奉仕活動も出来ず、田中襄吉幹事
の案内で、日々打過した印象でございます。
そして７年目には、会員57名までなりましたが、

不況のために減り続け、昨年は40名まで落ちました
が、この所皆様の努力で順次挽回されつつあり嬉し
い限りです。
クラブ20周年事業として、関西大学ＲＡＣは、我

がクラブとして最大の奉仕活動であります。西上会
員のリード役と会長はじめ皆様のお取組みで見事に
創立総会を開催出来ました。メンバー数29名と予想
以上のスタートであります。
第2660地区では、初めての快挙として注目される

程に、我がクラブも20年にして初めての最高の事業
であります。皆様の協力を得て、今後順次発展して
いくことを切望する次第です。


